

Fue Noticia Fue Noticia Fue Noticia

Fue Noticia Fue Noticia Fue Noticia Fue Noticia Fue Noticia Fue Noticia Fue Noticia Fue Noticia Fue Noticia Fue Noticia Fue Noticia Fue Noticia

Concierto clausura de actividades de La Escuela de Música 'Campo de Montiel'

Alumnado de la Escuela Municipal de Música 'Campo de Montiel' clausuraron a finales del mes de junio las actividades anuales con el Festival 'Siento, luego existo. Descubriendo nuestras emociones'.



Alumnos de la Escuela de Municipal de música en el concierto de clausura

El Ayuntamiento hace entrega de material de primeros auxilios a la Agrupación de Protección Civil, Policía Local y Área de Deportes

El Concejal de Deportes y Protección Ciudadana, Jesús García Mata, ha procedido al reparto de diverso material médico y sanitario como resucitadores manuales pediátricos y para adultos; juegos de cánulas Guedel, collarines y correas para camillas, entre otro instrumental. Estos materiales servirán de gran ayuda al personal de Protección Civil, Policía Local, monitores de instalaciones deportivas y socorristas, ante situaciones de urgencia y emergencia.



Jesús Mata, concejal de deportes hace entrega del material de primeros auxilios

Con estas nuevas adquisiciones, el Ayuntamiento ha incrementado el equipamiento de primeros auxilios, que se suma a los dos desfibriladores automáticos que el pasado año recibía el consistorio de la Diputación Provincial de Ciudad Real, institución que impartió además, formación para su utilización, al personal de las instalaciones deportivas.

I Encuentro de bicicletas clásicas

En días pasados tuvo lugar el I Encuentro de bicicletas clásicas, una iniciativa de miembros de la asociación defensora de animales Actüa, con la colaboración del Ayuntamiento de Villanueva de los Infantes, la Policía Local y los Servicios de Protección Civil.

Un total de 30 participantes ataviados con trajes de la época, acordes con las bicicletas clásicas que ostentaban, hicieron un recorrido de carácter lúdico hacia el Santuario de Ntra. Sra. De la Antigua, desde donde tras un refrigerio y un momento de descanso, recuperaron la marcha de regreso a la Plaza Mayor de la localidad, lugar en el que fueron recibidos por los ilustres personajes D. Quijote y Sancho Panza.

Entre los premiados destacaron el infanteño Emilio García, con el premio a la bicicleta más original, de elaboración propia, y el premio a la bicicleta más restaurada y mejor atuendo fue para Miguel García.

La principal intención de este encuentro fue de carácter solidario, con el fin de recaudar fondos para la asociación Actüa.



Un momento del encuentro en la Plaza Mayor



